

# くじら認定こども園だより

7 月号

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。夏は七夕や水遊び、お楽しみ会と楽しい行事でいっぱいです☆

## お知らせ

- 7・8月のサッカー教室は夏季の為お休みです
- 7月～音楽教室開始します(3～5歳児クラス)
- 4～6月のご意見はありませんでした。

月	火	水	木	金	土
1	2 プール開き ※天候次第で順延	3	4 体育教室 (3～5歳児)	5 七夕会☆	6
8	9	10 あそぼう音楽 (3・4歳児)	11 避難訓練	12	13 午後の家庭保育 お願い日
15	16	17 あそぼう音楽 (5歳児)	18 体育教室 (3～5歳児)	19	20
22 交通安全教室	23 身体測定 (0・1歳児)	24 身体測定 (2・3歳児)	25 身体測定 (4・5歳児)	26 お誕生会	27
29	30	31			

## ☆お誕生日おめでとう☆



## 夏季の活動について

- 7/1のプール開きは天候不良の為、7/2へ順延しました。お日様が顔を出すのはもう少し後かもしれませんが、ぼちぼちプール活動が始まります☆本格的に気温が上がっていきますので、「早寝・早起き・朝ご飯」と、規則正しい生活を心掛けましょう！特に「朝ご飯」は必ず！とりましょう。体の小さな子ども達は、熱中症になってしまう可能性が高く、大きな要因として、水分補給は勿論ですが、「寝不足(前夜の夜更かし)」、「朝ご飯の未摂取(朝食抜き)」、「体調不良(気味も含む)」があげられます。「少しいつもより疲れているかも?」「いつもより元気がないかも?」という状態で登園の場合は必ず職員へお伝えください。尚、プール(水遊び)の詳細はコドモンにて後日、別途6/20配信致しましたのでご確認をお願い致します。

うみチーム

<ねらい>

- ・水遊びや沐浴を通して、水に触れて遊ぶ事を楽しむ。
- ・様々な玩具や素材に興味を持ち、触れたりしながら親しむ。

<クラスより>

2名の新しいお友達が増え、賑やかになってきました☆

それぞれずり這い、はいはい、歩いてみたりと探索し毎日楽しんでます。今月は風船や氷、砂など色んな感触遊びを行いました。すると、はじめは苦手だった手形、足形も嫌がらずに行ってくれるようになってきています。可愛い手足形にほっこりしますね♥クラスの朝のお集まりではお名前呼びを始めました。お名前を呼ぶと、中には手を挙げてタッチしてくれる子どもで来ていますよ〜♪

だいちチーム

<ねらい>

- ・保育者や友達と、水、砂、泥の感触を楽しむ
- ・絵本や保育者との会話を通して言葉に親しみ、自分の気持ちを表現しようとする

<クラスより>

本格的に梅雨の時期が始まり、雨の日も続いています。室内でも鉄棒やマット運動、リトミックなど、夢中になり元気いっぱい身体を動かしています☆

歌や音楽が大好きなだいちチームさん！お集まりでは身振り手振りしながら楽しんでいる姿が可愛いですこれからだんだんと暑い日が多くなりますが、引き続きこまめな水分補給と体調管理を行い、今月も一緒に楽しんで過ごしていきたいと思います^^

あめチーム

<ねらい>

- ・水分補給や休息をしながら健康に過ごす。
- ・水遊びなど夏の遊びを楽しむ。

<クラスより>

泥んこ遊びや毎日のタオルの準備、ありがとうございます。雨で水たまりができた時には、目を輝かせて楽しんでた子ども達です☆6月からリトミック遊びも始め、ピアノに合わせて色々な動きを楽しんでいます♪今月は、プールも始まります。衣類の着脱にも挑戦中ですので、普段の着替えやプールの着替えを通して、自分で出来た喜びを味わえるように、見守っていききたいと思います!!

にじチーム

<ねらい>

- ・夏の生活の仕方を知り、必要なことを自分でしようとする。
- ・野菜の成長や変化に興味を持ち、観察、お世話、収穫を喜ぶ。

<クラスより>

子ども達は水遊びをしながらとても楽しそうに遊んでいます！お友達との関わりも増え、トラブルを経験しながら自分の気持ちを言葉で伝えようしたり、保育者が間に入り一緒に解決したりしながら過ごしています。お当番活動も始まり、毎日誰がお当番なのか確認している子ども達です(\*^^\*)これからの季節はこまめに水分補給を行いながら、熱中症などに気をつけて過ごしたいと思います。

そらチーム

<ねらい>

- ・夏ならではの水遊びや、プール遊びを楽しむ。
- ・野菜の成長や変化に興味を持ち、観察、水やり、収穫を喜ぶ。

<クラスより>

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。先月は天気の良い日には、水遊びや泥遊びを楽しみました。水たまりにジャンプしたり、すべり台に水をかけ、ウォータースライダーのようにすると気持ち良さそうに滑っていました(^^)毎日着替えの準備ありがとうございます。また、5月に苗を植えお世話をしてきたピーマンが大きくなり、初収穫を行いました。毎日大きくなる様子を嬉しそうに観察していた子ども達です。今月から子ども達が楽しみにしていたプールが始まります。水分補給をこまめに行い、体調面の变化に気をつけながら楽しんでいきたいと思っています。

くじらチーム

<ねらい>

- ・夏野菜の収穫を喜び、苦手な野菜でも意欲的に食べてみようとする。
- ・夏ならではの遊びを通して、様々な友達との関わりを深める。

<クラスより>

夏が始まり暑い日が続く、梅雨にも入り雨の日が増えてきました。それでも外で遊ぶのを楽しみにしているくじらチーム！泥遊びセットを初めて持って来た時には、いつするのか毎日聞いてくるほど楽しみにしていました★いよいよプール遊びも始まります。熱中症などには気をつけながら水遊びや泥遊び、氷遊び等楽しんでいきたいと思っています。